
От Ярославовой казны 
до казначейства

Управлению Государственного казначейства в Славутиче 
исполнилось 15 лет. Торжественный вечер, посвященный 
этой дате, начался с гимна казначейства Славутича (далеко 
не каждое управление может похвастаться своим гимном!). 
Его исполнили самы е юные таланты — дети работников каз
начейства Павел Калита и Екатерина Соснина.

Поздравляя работников управ
ления с днем рождения, мэр Вла
димир Удовиченко отметил добро
совестный труд коллектива, на
правленный на выполнение соци
альных и экономических решений, 
встающих перед городом.

Ведущая вечера Ольга Сорока 
сравнила казначейство с княжьей 
казной Ярослава Мудрого и его на
следников, которая служила храни
лищем ценностей княжества.

Юрий Фомичев, в прошлом 
работник казначейства, выразил 
слова благодарности за под
держку бизнеса и отметил, что 
все 15 лет в коллективе сохра
няется дух доброты и человечно
сти:

— Меня на работу в казначейст
во принимала Татьяна Ивановна 
Божко. Ее отзывчивость и человеч
ность помогли мне обрести крылья 
в работе. Сегодня, поздравляя кол

лектив с праздником, хочу отме
тить, что работники управления 
вместе с руководителем, Ольгой 
Вячеславовной Базилевой, преум
ножают добрые традиции, несмот
ря на экономические трудности в 
жизни общества.

Именинников поздравили: от 
имени самого большого коллекти
ва, чьи бюджетные средства прохо
дят через орган казначейства, за
меститель генерального директора 
ГСП ЧАЭС по экономике и финан
сам Валерий Салий, командир во
инской части 3041 полковник Нико
лай Пеклов, начальник СДПЧ-15 
Василий Шульга, начальник управ
ления труда и социальной защиты 
Наталия Прядко, директор ККК Ни
на Барышевская.

Начальник Управления Госу
дарственного казначейства в 
Славутиче Ольга Базилева выра
зила благодарность всем жите
ля и предприятиям города, кото
рые поздравили коллектив с 
днем рождения и выразили свои 
добрые пожелания:

— Работники казначейства на 
протяжении всех 15 лет следят, 
чтобы деньги дошли до каждого в 
полном объеме и в срок. Объемы 
работы с каждым годом увеличива
ются, но коллектив не унывает и 
всегда будет стоять на нпозициях 
защиты интересов города и его жи
телей!
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